

Panorama

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC in Rheinland-Pfalz und dem Saarland



El Arco bei Sonnenaufgang
Das Felsentor ist das Wahrzeichen
von Cabo San Lucas

Mexiko

Natur, Abenteuer und Entspannung auf der Baja California

Bei Mexiko denken viele zuerst an Yucatán. Aber auch der Westen des Landes bietet für jeden Geschmack etwas. Besonders die Kombination aus Strand und Aktivurlaub ist auf der Baja California ideal. Naturliebhaber erleben auf der Halbinsel zwischen November und März ein einmaliges Highlight: An der Küste von Todos Santos ziehen Gruppen von Walen vorbei. An der Baja California können sie nicht nur vier verschiedene Walarten aus der Ferne beobachten, sondern beim Schnorcheln auch den größten Fisch der Welt, den Walhai, aus der Nähe bestaunen.

Auch die Unterwasserwelt in Strandnähe ist faszinierend. In den vorgelagerten Korallenriffen entdecken Schnorchler die Artenvielfalt des Meeres. Mit viel Glück können sie vom Strand aus ein weiteres Naturspektakel erleben: Männliche Rochen springen während der Paarungszeit reihenweise aus dem Wasser, um zukünftige Partner zu beeindrucken. Das Motto: Wer am höchsten springt, gewinnt den Preis um das begehrteste Weibchen.

Wer seinen Urlaub auf der Baja California actionreicher gestalten will, bucht eine Wüstenrallye oder fährt mit dem Quad über Berge und entlang steiler Küsten. Dabei unbedingt bequeme feste Schuhe und unempfindliche Kleidung einpacken, denn es wird staubig. Für Golfliebhaber stehen 18 Plätze bereit, einige gehören zu den atemberaubendsten der Welt. Rund um Todos Santos stellen



Der Walhai ist der größte Fisch der Welt und zieht an der Küste der Halbinsel vorbei



Kontaktieren Sie uns, wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf **Seite 49**

auch Surfer ihr Können unter Beweis und warten auf die perfekte Welle. Wer eine Ruhepause von all den Erlebnissen benötigt, entspannt bei einer Massage am Strand oder lauscht einfach den Klängen des Meeres. Auf der Baja California kommt eben jeder auf seine Kosten.

ADAC Reisebüro Experten-Tipp

Linda Keller, aus dem **ADAC Reisebüro in Koblenz**, ist begeistert von der mexikanischen Küche.
Tel.: 0261 130 34 50. E-Mail: linda.keller@mrh.adac.de



Mich hat im Westen Mexikos besonders die Küche beeindruckt. Sehr zu empfehlen ist das Restaurant im Mirador Guaycura. Da es auf einer Anhöhe liegt, hatten wir einen traumhaften Blick über die Küste der Baja California. Gäste sollten unbedingt bis zum Sonnenuntergang verweilen und mit Blick auf den Ozean unvergessliche Momente erleben. Zwischen November und April besteht sogar die Chance, Wale an der Küste zu beobachten. Auf den Geschmack gekommen? Einen tieferen Einblick in die mexikanische Küche bietet ein Kurs in der Kochschule Los Tamarindos in Huerta los Tamarindos im Süden der Halbinsel.